



Organisés dans le cadre des Grands Prix Internationaux de l'innovation automobile et sous le patronage de l'AFPA, ils récompensent des équipements, produits ou services « découverts » lors du salon par le jury des Grands Prix.

Décernés deux jours après les Grands Prix d'Equip Auto, ces trophées ont récompensé quatre sociétés présentes sur le salon pour leur caractère particulièrement innovant. Les pépites ont été découvertes par les membres du jury eux-mêmes dans les allées du salon.

One - Too Audio Box

Identifier le fameux « petit bruit » annonciateur d'une panne ou d'une catastrophe. Autrefois seule l'oreille du mécanicien permettait de le déceler. Mais désormais, l'identification des pannes prend une autre tournure avec l'Audio Box. De la taille d'un petit boîtier de diagnostic, cet appareil enregistre en simultané les phénomènes vibratoires et acoustiques dans l'habitacle, le compartiment moteur, sur les transmissions et les liaisons au sol de n'importe quel véhicule. Développé avec PSA, il permet via son écran LCD une compréhension rapide du problème par affichage d'un pictogramme.